



El Sol de México



CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 30 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO LV | NO. 19,551 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

LA VOZ DE RAMMSTEIN LINDEMANN, EL ÚLTIMO DE 2019

Till Lindemann, el vocalista de la banda alemana Rammstein, junto con Peter Dinklage, de Hypocrisy y de Pain, tocarán el último día de diciembre en México, con el proyecto que crearon hace más de 15 años en Estocolmo. **GOSSIP**



FUE INFARTANTE, PERO RAYADOS ES CAMPEÓN

AMÉRICA TUVO EL TÍTULO EN LAS MANOS PERO MONTERREY NUNCA BAJÓ LOS BRAZOS, EMPATÓ EL MARCADOR GLOBAL Y VENCió EN RONDA DE PENALES PARA CONVERTIRSE EN CAMPEÓN DE LA LIGA MX EN UN PLETÓRICO AZTECA



EXHORTAN A LA SECRETARÍA DE SALUD A HACER ALGO

Ignoran alto riesgo de contagio en hospitales

GABRIEL XANTOMILA

La Comisión Permanente del Poder Legislativo reitera que es un grave problema, sin atención

La Secretaría de Salud no considera necesario mejorar las medidas preventivas ni de control de contagio de infecciones en hospitales mexicanos, aunque más de 450 mil pacientes sufren cada año complicaciones a causa de males contraídos durante su atención.

Desde hace años, la Comisión Permanente del poder Legislativo solicita a la Secretaría de Salud un informe detallado de ese grave problema, y que fortalezca las campañas, acciones y programas de prevención de las infecciones en los hospitales de este país.

Como primer paso, los legisladores exigen revisar y en su caso, actualizar la Norma Oficial Mexicana NOM-045-SSA2-2005, la cual establece las medidas preventivas y de control de las infecciones. Pero la Secretaría de Salud hace unos días les respondió que esta Norma se encuentra vigente ante la Secretaría de Economía.

"Dicha disposición ha resultado insuficiente para evitar y con-

450,000

PACIENTES contraen infecciones en nosocomios mexicanos cada año

trolar las infecciones, por lo que resulta necesario actualizarla y adecuarla", insisten los legisladores. Pero no les hacen caso. **Pág. 4**



Roberto Aguilar **Pág. 18**
José Luis de la Cruz **Pág. 20**
Tania Avilés **Pág. 39**

FESTEJOS QUE MATAN

Puedes ir a la cárcel, o pagar 300 pesos, por disparar al cielo

ACAPULCO. Un hombre perdió la vida y otras tres personas más resultaron heridas por balas perdidas soltadas al aire para festejar la Nochebuena en Guerrero. A otro de 31 años le cayó una bala en el hombro izquierdo en Durango, el 25 de diciembre. Disparar al cielo te puede salir barato en Veracruz, muy caro en la CdMx, o gratis en Puebla. **Pág. 26**

KIA MOTORS

Logró cruzar la meta

Horacio Chávez, managing director de Kia Motors México, asegura en entrevista con **El Sol de México** que lograron su objetivo de vender 100 mil unidades este año en el país, a pesar de que 2019 fue difícil para la industria. **Pág. 18**

4.9 MILLONES DE PESOS

Pemex renueva su alianza con Kidzania

Petróleos Mexicanos extendió por otros dos años su sociedad con Kidzania para que en sus parques de diversiones niñas y niños entiendan mejor la labor que realizan sus empleados. **Pág. 20**

REVIVEN PROYECTOS

El Estado de México recibirá casi 41 mil 700 millones de pesos de inversión para el desarrollo de cuatro tramos ferroviarios de pasajeros, obras anunciadas en sexenios pasados, pero que no fueron concluidas o no iniciaron.

SIMBOLOGÍA

- Tren Interurbano México-Toluca (Concluye en 2020)
- Extensión Tren Suburbano Cuautitlán Huehuetoca (Concluye 2022)
- Extensión Línea A Chalco-La Paz (Concluye en 2024)
- Ramal Suburbano Lechería-Santa Lucía (Concluye en 2024)
- Tramos existentes



Fuente: Acuerdo Nacional de Inversión en Infraestructura del Sector Privado

Gráfico: Rodolfo Gómez



7 1503006 1093029